

# *Les ministres des Affaires étrangères de Cuba et de la République Arabe Saharaouie Démocratique s'entretiennent à La Havane*

---



La Havane, 8 juin (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez s'est entretenu avec son homologue de la République Arabe Saharaouie Démocratique, Mohamed Salem Uld Salek, qui effectue une visite de travail à La Havane.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a signalé qu'au cours de la rencontre, ils ont constaté la bonne marche des relations bilatérales et ils ont réaffirmé la disposition de développer et de renforcer les liens entre nos deux pays.

L'Ambassadeur de ce pays arabe à Cuba, Malainine Etkana, Pedro Núñez, Directeur Général des Questions Multilatérales et de Droit International ainsi qu'Orlando Requeijo, Directeur pour l'Afrique du Nord et pour le moyen Orient au ministère cubain des Affaires étrangères ont également assisté à l'entretien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58625-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-de-la-republique-arabe-saharaouie-democratique-sentretiennent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**